

RAPOR PESERTA DIDIK DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama Peserta Didik	: CLARA PANGGAH NURYANTO	Kelas	: III
NIS/ NISN	: 3543 / 144261278	Semester	: 2
Nama Sekolah	: SD Kanisius Sumber	Tahun Pelajaran	: 2023-2024
Alamat Sekolah	: Jl. Keningar Km. 08 Kecamatan Dukun - Magelang - Jawa Tengah		

A Sikap

Deskripsi	
1 Sikap Spiritual	<i>Clara sangat baik dalam ketaatan beribadah, berperilaku syukur, berdoa sebelum dan sesudah melakukan kegiatan dan toleransi beribadah.</i>
2 Sikap Sosial	<i>Clara sangat jujur, disiplin, tanggung jawab, santun, peduli, percaya diri.</i>

B Pengetahuan dan Keterampilan

No.	Muatan Pelajaran	KKM	Pengetahuan			Keterampilan		
			Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	70	85	B	<i>Ananda Clara baik dalam memahami, kemampuan membedakan yang baik dan buruk adalah anugerah Allah, baik dalam memahami karya keselamatan Allah yang dialami oleh tokoh-tokoh Perjanjian Lama.</i>	88	B	<i>Ananda Clara baik dalam melakukan aktivitas dengan melibatkan diri di kegiatan lingkungan sosial masyarakat untuk mendukung pertumbuhan dan perkembangan dirinya, baik dalam menceritakan pengalaman hidup rukun dengan tetangga, membuat doa permohonan dengan tema kerukunan dalam persaudaraan sejati) dalam usaha menjaga kehidupan yang rukun dengan tetangga sebagai perwujudan kasih Allah.</i>
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	72	83	B	<i>Ananda Clara baik dalam Mengidentifikasi Kewajiban dan Hak Anggota Keluarga dan Warga Sekolah, cukup dalam Memahami arti gambar pada lambang Negara " Garuda Pancasila ".</i>	85	B	<i>Ananda Clara baik dalam Menceritakan kegiatan sesuai aturan dan tata tertib yang berlaku di sekolah, baik dalam Menjelaskan hubungan gambar pada lambang Negara dengan sila-sila Pancasila.</i>
3	Bahasa Indonesia	72	81	C	<i>Ananda Clara baik dalam Mencermati ungkapan atau kalimat saran, masukan, dan penyelesaian masalah (sederhana) dalam teks tulis., cukup dalam Menguraikan pesan dalam dongeng yang disajikan secara lisan, tulis, dan visual tujuan kesenangan</i>	85	B	<i>Ananda Clara baik dalam Menjelaskan konsep delapan arah mata angin dan pemanfaatannya dalam denah dalam bentuk tulis dan visual menggunakan kosakata baku dan kalimat efektif, baik dalam Meringkas informasi tentang perkembangan teknologi produksi, komunikasi, dan transportasi di lingkungan setempat secara tertulis menggunakan kosakata baku dan kalimat efektif.</i>
4	Matematika	67	79	B	<i>Ananda Clara sangat baik dalam Menggeneralisasi ide pecahan sebagai bagian dari keseluruhan menggunakan benda-benda konkret, cukup dalam Menjelaskan simetri lipat dan simetri putar pada bangun datar menggunakan benda konkret</i>	85	B	<i>Ananda Clara baik dalam Menyajikan pecahan sebagai bagian dari keseluruhan menggunakan benda-benda konkret, baik dalam Menyelesaikan masalah penjumlahan dan pengurangan pecahan berpenyebut sama.</i>
5	Ilmu Pengetahuan Alam	-						

6	Ilmu Pengetahuan Sosial	-						
7	Seni Budaya dan Prakarya	70	81	B	Ananda Clara sangat baik dalam Mengetahui teknik potong, lipat, dan sambung., cukup dalam Kreasi karya dekoratif	81	B	Ananda Clara baik dalam menampilkan bentuk dan variasi irama melalui lagu, cukup dalam meragakan dinamika gerak tari.
8	Pendidikan Jasmani, Olahraga dan Kesehatan	70	82	B	Ananda Clara baik dalam Memahami bentuk dan manfaat istirahat dan pengisian waktu luang untuk menjaga kesehatan, cukup dalam Memahami penggunaan kombinasi gerak dasar lokomotor, non-lokomotor dan manipulatif sesuai dengan irama (ketukan) tanpa/dengan musik dalam aktivitas gerak berirama.	83	B	Ananda Clara baik dalam Menceritakan bentuk dan manfaat istirahat dan pengisian waktu luang untuk menjaga kesehatan, baik dalam Menceritakan bentuk dan manfaat istirahat dan pengisian waktu luang untuk menjaga kesehatan.
9	Muatan Lokal							
a.	Bahasa Jawa	68	81	B	Ananda Clara baik dalam Memahami tembang macapat Pocung., cukup dalam Memahami tembang dolanan bertema keagungan Tuhan	84	B	Ananda Clara baik dalam Membaca teks naratif tentang budaya dengan lafal dan intonasi yang tepat (15 -20 kalimat), baik dalam Membaca teks naratif tentang budaya dengan lafal dan intonasi yang tepat (15 -20 kalimat).
b.	Bahasa Inggris	69	79	C	Ananda Clara baik dalam Menyebutkan nama dan ruangan di lingkungan sekolah, cukup dalam Mengenali anggota tubuh dan manfaatnya dalam bahasa Inggris	84	B	Ananda Clara baik dalam Menyebutkan dan menceritakan waktu dengan jam analog, baik dalam Menyebutkan nama hari, bulan dan tahun dalam bahasa Inggris.
c.	BTKS	70	81	B	Ananda Clara baik dalam Menjelaskan Perayaan Ekaristi sebagai ungkapan syukur atas Keselamatan Allah dan pengetahuan petugas dan warna liturgi, cukup dalam Menjelaskan kehadiran Gereja sebagai karunia Allah dalam mengembangkan diri dan mengenal gereja dan perlengkapannya.	84	B	Ananda Clara baik dalam melakukan aktifitas menggambar gedung gereja. sangat baik dalam melakukan aktifitas menggambar benda -benda yang ada di dalam gereja. Baik melakukan mendemonstrasikan petugas dalam ekaristi

C Ekstrakurikuler

No.	Kegiatan Ekstrakurikuler	Keterangan
1	Praja Muda Karana (Pramuka)	Aktif mengikuti latihan Pramuka Siaga
2	Pencak Silat	Aktif mengikuti latihan Pencak Silat
3	0	-

D Saran-saran

Pertahankan prestasi, dan semangat belajar untuk terus menjadi yang terbaik.
--

E Tinggi dan Berat Badan

No.	Aspek yang Dinilai	Semester	
		1	2
1	Tinggi badan	134 Cm	136 Cm
2	Berat badan	45 Kg	49 Kg

F. Kondisi Kesehatan

No.	Aspek Fisik	Keterangan
1	Pendengaran	Baik
2	Penglihatan	Baik
3	Gigi	Baik
4	Lainnya	-

G. Prestasi


No.	Jenis Prestasi	Keterangan
1	-	-
2	-	-
3		

H. Ketidakhadiran

Sakit	:	2 hari
Izin	:	- hari
Tanpa Keterangan	:	- hari

Keputusan :
Berdasarkan pencapaian seluruh kompetensi peserta didik dinyatakan :
Naik/ Tinggal *) kelas IV (Empat)
*)coret yang tidak perlu

Mengetahui
Orang Tua/Wali


Yohana

Magelang , 22 Juni 2024
Guru Kelas,



MG. Rahayu Setyowati
NIP.

Mengetahui
Kepala Sekolah,

Christiana Triastuti, S.Pd
NIP.

